

Correos y los sindicatos mayoritarios inician una etapa de diálogo para trabajar en la recuperación, transformación y viabilidad del correo público de nuestro país

Madrid, 13 de febrero de 2024.- En el día de hoy se ha reunido la Mesa Sectorial de Correos, compuesta por los sindicatos más representativos de la compañía, CCOO, UGT, CSIF, SL, CGT, CIG Y ELA, con el presidente de la compañía, Pedro Saura, y resto de representantes de la dirección de la empresa.

Correos es una empresa pública prestadora de un servicio público que vertebra nuestro país, el servicio postal público, esencial en el presente y en el futuro, que presta servicios a todos los españoles y españolas, vivan donde vivan. En los últimos años, en el marco de una economía global, su actividad se está viendo afectada por profundos cambios que han transformado los mercados del servicio postal y de la paquetería, cambios que están sometiendo a la compañía a una exigente adaptación a las demandas de la ciudadanía de nuestro país y que requieren una reorientación en sus líneas estratégicas de gestión.

La compañía y las organizaciones sindicales han coincidido en el diagnóstico sobre la situación y en la necesidad de abordar, sobre la base del diálogo social y la negociación, las iniciativas necesarias para el fortalecimiento del servicio postal público, que permita la recuperación de la situación económica de la empresa, compartir un plan de orientación estratégica y el futuro laboral con el fin de garantizar un servicio púbico de calidad a los ciudadanos y ciudadanas, el crecimiento como compañía en un mercado cada vez más exigente, adaptando los procesos en tiempo, calidad y costes y así permitir crecer como empresa en un futuro.

Tras esta reunión, la dirección de Correos, con su presidente a la cabeza, comienza un nuevo periodo en el que donde, atendiendo a los principios de transparencia, confianza y diálogo, se abordará un proceso de transformación para encarar el presente y el futuro de la compañía, en el que es primordial la participación de los representantes sindicales de sus casi 50.000 trabajadores.

El presidente de Correos, Pedro Saura, ha pedido a los representantes sindicales su implicación y compromiso para conseguir los objetivos comunes en un momento crucial de la larga historia de Correos. Afirmando que es una responsabilidad para todos y todas los que componen la empresa y con la sociedad española.

. . .



Acerca de Correos.

Correos nace hace más de 300 años y, tras una continua adaptación al mercado, hoy es el operador logístico y de paquetería líder en España. La estrategia actual de la compañía está centrada en la internacionalización, la sostenibilidad y la transformación digital para dar respuesta a las demandas de la sociedad. La empresa presta servicios al ciudadano a través de su red de 2.389 oficinas y sus cerca de 6.000 servicios rurales, distribuyendo 5,5 millones de envíos diarios. El Grupo Correos, que suma más de 48.000 profesionales, cuenta con 2 filiales: Correos Express dedicada a la paquetería urgente nacional e internacional, y Correos Telecom, encargada de la gestión y comercialización de infraestructuras de telecomunicación. Perteneciente al Grupo SEPI, forma parte de un holding empresarial que abarca un total de 14 empresas públicas.

Síguenos en:





















